

Juegos Paralímpicos atrajeron más de 240 mil turistas a Río



Río de Janeiro, 20 sep (RHC) Los Juegos Paralímpicos Río 2016 atrajeron a más de 240 mil turistas, que generaron lucros estimados en unos 410 millones de reales (alrededor de 125 millones de dólares), dijeron hoy fuentes ligadas a la organización de la cita.

El día en que el Parque Olímpico de Barra de Tijuca recibió más visitantes nacionales y foráneos fue el 10 de septiembre, cuando concurrieron a sus instalaciones 172 mil personas, la mayoría de las cuales llegó hasta allí utilizando el sistema de ómnibus rápido (BRT por sus siglas en portugués).

En todo el período paralímpico el BRT movió ocho millones de pasajeros, mientras el metro desplazó a 8,2 millones; se recolectaron 645 toneladas de residuos en los estadios y boulevares olímpicos y el programa Basura cero impuso mil 983 multas, de las cuales 215 fueron a ciudadanos extranjeros.

La venta de ingresos a las instalaciones superó las expectativas, al llegar a la cifra de dos millones 100 mil, algo que en opinión del presidente del Comité Paralímpico Brasileño, Andrew Parsons, evidenció la identificación del público con los deportistas de esa condición.

Los Juegos propiciaron además una notable transformación de la ciudad, estimó el alcalde carioca Eduardo Paes quien, según la Agencia Brasil, destacó el hecho que dos mil 600 calles y avenidas recibieron urbanización y accesibilidad en 59 barrios, principalmente en las zonas norte y oeste de la

ciudad.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/106231-juegos-paralimpicos-atrajeron-mas-de-240-mil-turistas-a-rio>



Radio Habana Cuba